



Le drapeau de Cuba fut dessiné par Miguel et Émilía Teurbe Tolon (un couple cubain exilé à New York) en 1849, et demandé par le général Narciso López, un flibustier vénézuélien désirant libérer Cuba.

Le drapeau cubain est adopté le **20 mai 1902**, lorsque la République cubaine est instaurée, après que Cuba soit devenue indépendante de l'Espagne en 1898.

Interprétation

L'étoile blanche représente l'indépendance ainsi que la liberté étant un astre qui brille par sa propre lumière et la stabilité, l'équilibre social et moral.

Le triangle équilatéral symbolise ses angles l'égalité entre les hommes.

Les franges étant parallèles représentent l'unité de la nation et la fraternité entre ses citoyens.

Les 3 couleurs (bleu, blanc, rouge), rappellent le triptyque de la Révolution française : « Liberté, Égalité, Fraternité ».

Le blanc représente la pureté des Cubains lors de la guerre.

Le rouge représente le sang et le courage des Cubains lors de la guerre.

Le bleu représente l'altruisme et la hauteur de l'idéal cubain.

Il est deux fois plus long que large.